

令和5年3月10日(金)

群馬県立渋川特別支援学校

はるなだより No.4

— 卒業生へ贈る言葉 —

「やれば できる」

校長 高橋 玲

「初心忘るべからず」という言葉があります。「初心」とは、始めた頃はもちろん、修行中も、歳をとってからも、段階ごとに経験する知識や技術の未熟さのことだそう
です。初心を忘れたら、初心に必ず戻ることが大切だとされています。

卒業生の皆さん、どの段階にも初心があります。どんなときも 決して諦めてはい
けません。「やれば できる」「私なら できる」といった気持ちをいつまでも持って、
「明るく、つよく、のびのびと」歩み続けてください。

「不撓不屈(ふとうふくつ)」

教頭 斉藤 直市

卒業生の皆さん、おめでとうございます。振り返ると、たくさんの思い出がよみがえってくるこ
とでしょう。楽しかったこと、うれしかったこと、大変だったことなど、色々あったと思います。

卒業する皆さんに、「不撓不屈(ふとうふくつ)」という言葉を送りたいと思います。「大変なこ
とがあっても、あきらめず、立ち向かい、乗り越える」という意味です。皆さんはこれまでに、いろ
んなことに挑戦し、立ち向かってきました。これからの人生の中で、大変なことや苦しいことがあ
ってもそれを乗り越えて、ますます笑顔が素敵な人になってほしい、と願っています。

これからも皆さんを心より応援しています。がんばってください。

小学部6年生の思い出



しゅうがくりょこうでディズニーランドにいきました。フィルハーマジックがたのしかったです。

岡本 朋也



しゅうがくりょこうでいずにーらんどにいきました。あめで、さむかったけどたのしかったです。

佐藤 来機



しゅうがくりょこうで、ディズニーランドにいきました。イツアスモールワールドがたのしかったです。

鴉 心



まらそんたいかいでたくさんはしました。つかれたけど、たのしかったです。

時田 權人



うんどうかいで、へいかいしきのしかいをしました。すこしドキドキしたけれど、たのしかったです。

保坂 比呂斗

小学部6年生の思い出



しゅうがくりょこうでいずに
らんどにいきました。ほてるのゆ
うしょくがおいしかったです。

有坂 樹莉



しゅうがくりょこうでいずに
らんどにいきました。すり
でいめがねをつけました。
のんびりみました。

石田 果凜



しゅうがくりょこうでかさいりん
かいすいぞくえんにいしまし
た。おおきなまぐろをみました。

木暮 和幸



うんどうかいて、からーがー
どをしました。みんなでおそ
ろいのていーしゃつをきまし
た。

高津 結衣



しゅうがくりょこうで、うえす
とりばーてつどうのにりまし
た。おおきなおとにびっくり
しました。

松村 翔大

ご卒業おめでとうございます

卒業生へのメッセージ

小学部主事
吉田 直樹

ご卒業おめでとうございます。みなさんが1年生の頃のかわいらしかった姿を、時々思い出します。6年間で、本当にたくましくなりましたね。中学生になっても、毎日楽しさを忘れずに、そのときそのときを一生懸命頑張ってください。

小学部青学年主任
野下 倫弘

ご卒業おめでとうございます。さまざまに出会いとたくさんの経験を積み重ねて、立派に成長されました。次のステージは、中学部です。小学部での経験と楽しい思い出を胸に、一步一步自分のペースで歩んでください。応援しています。

小学部6年 教諭
酒井 莉紗

ご卒業おめでとうございます。個性あふれるみなさんと過ごした1年はとても楽しく、たくさんの笑顔と元気をもらいました。中学生になっても自分の得意なことを生かし、何事も楽しむ気持ちを忘れずに頑張ってください。

小学部6年 教諭
柴田 真由美

ご卒業おめでとうございます。これまで、いろいろなことに挑戦し、ドキドキしたり、嬉しくなったり、しゅんとなったり…気持ちと体をフル活動させてきました。1日1日成長していくみんなの姿に驚かされることばかりの1年でした。これからも自分らしく明るく元気に頑張っていてほしいです。

小学部6年 教諭
儘田 博雄

ご卒業おめでとうございます。この1年間嵐のように過ぎ去った1年だったのではないのでしょうか。嵐の後には楽しかったいい思い出がたくさん残っていると思います。中学部の3年間は心も体も大きく成長する時期です。皆さんの成長を楽しみにしています。

小学部6年 教諭
奥泉 良太

元気いっぱい6年生のみなさん。ご卒業おめでとうございます。みなさんと過ごしたこの1年は、とても楽しく、あっという間でした。小学部で経験したことを生かして、これからも作業学習など新しいことに挑戦してってください。応援しています。

中学部 卒業生へのメッセージ

中学部主事 田中 宏美

ご卒業おめでとうございます。

1年間、カッコいい3年生として頑張る姿を沢山見せてくれましたね。修学旅行や体育祭、作業学習、太鼓演奏、ダンスなど皆さんのカッコいい姿が思い出されます。とてもキラキラしていました。高等部でも、得意なことや好きなことを思い切り楽しんでくださいね。

これからもずっと応援しています。

中学部3年 学年主任

浪内 星佳

ご卒業おめでとうございます。

元気いっぱい笑顔いっぱいの8人。日々の生活の中で、1歩1歩自分のペースで前進していくみんなの輝く姿があった3年間でした。これからも笑顔あふれる日々の中で、挑戦する気持ちを大切にしてください。高等部での活躍を応援しています！！

中学部3年 教諭

戸部 雄太

ご卒業おめでとうございます！

カッコいい3年生になるために、カッコいい高等部生になるために、どんなことにも笑顔で、力を合わせて取り組む姿は、とても素晴らしく、カッコよかったです。たくさんの笑顔と元気をもらい、楽しい1年間でした。

高等部でも、たくさんのことに挑戦してください。応援しています！

中学部3年 教諭

松本 はるか

ご卒業おめでとうございます。

何事にも一生懸命な皆さんの姿に、たくさん力をもらった1年間でした。中学部の最上級生として活躍する皆さんはとてもカッコよかったです。楽しい毎日がありました。中学部での経験を自信に変え、高等部でも明るくのびのびと、頑張ってください。応援しています。

中学部3年 教諭

小林 小冬

ご卒業おめでとうございます。

1年間という短い時間でしたが、みなさんと一緒に過ごした時間はとても楽しくて、私の大切な思い出になりました。たくさんの笑顔と笑い声をありがとうございました。高等部にいっても自分らしさを貫いて、明るい心を忘れずにいてください。これからのみなさんの活躍を心より応援しています！

中学部 ~卒業生のメッセージ~

中学部は3年生8人が卒業します。それぞれの思いをメッセージにしました！

高等部体育を元気で頑張りたいです。
作業も元気で頑張りたいです。
高等部で友達をいっぱいつくりたいです。



せんせいありがとう
みんなありがとう
おしゃべりしたい
おしゃべりしたい

修学旅行で大分県 園に行きたい
アパレルで頑張りたい
楽しかったです。



1,2. ねんせい
みなさん
ありがとう

いっしょに
べんきょうできて
うれしかったです。

さきょうで1/10/L7を
切りました。
カバンは"りました。

体育でサッカー
が大好きです。

しゅうがくソよ ころ
のホテルのごはんが
おいしかったです。
ありがとうございました。

高等部 卒業生へのメッセージ

高等部主事 長竹 直子

「今日もいい日だったなー」「今日もよく笑ったなー」「お休みの日はどこに行こう」「明日はもう少しお仕事がんばれそうだな」「明日、おいしい物を食べに行こう」そんな一日を繰り返すことが、「いい一年・いい十年・いい人生」を送ることになるのだと思います。小さな事を大切に、毎日を過ごしましょう。応援しています。卒業おめでとう！

3学年主任 田村 聡美

「周りの人たちにやさしいところ」「ひかえめだけど、自分の思いはしっかりもっているところ」「どんなときもいつも天気にも恵まれるところ」みなさんには、たくさんステキなところがあります。自分に自信をもって、毎日を楽しんでいてください♪これからもずっと応援しています。

3年1組担任 川崎 日向子

ご卒業おめでとうございます。楽しいこと、大変なこと、嬉しいこと、つらいこと…色々なことがあった3年間だったと思います。社会人になるのは少し不安だと思いますが、渋特で経験してきたことを生かして、どんどん新しいことにチャレンジしてください。チャレンジしたぶんだけ、楽しいことも待っているはず！みんなことをずっと応援しています。

3年1組副担任 竹淵 史

ご卒業おめでとうございます。4月に会った時から今日まで、みなさんは素晴らしい成長を見せてくれました。色々なことに挑戦して得た経験は、これからの社会人生活で必ず役に立ちます。どうしたら良いか迷った時は、学校で学んだことを思い出してみてください。いつまでも応援しています。

3年2組担任 吉野 公基

ご卒業おめでとうございます。1年間みなさんと過ごすことができとても楽しかったです。時には苦手な事や辛いこともあったと思いますが、一歩ずつ前へ進む姿は立派でした。これからもその姿勢を忘れずに新しい環境でも頑張ってください。そして、優しい気持ちと感謝の気持ちを忘れずに元気に過ごしてください。また会える日を楽しみにしています。

3年2組副担任 伊勢木 悟

ご卒業おめでとうございます。皆さんと本当に楽しい1年間を過ごすことができとても嬉しく思います。クラスや学年の結束力や絆がとても強く、友達思いの皆さんの姿を見てきて、きっと社会人になっても活躍できると信じています。また会えるを楽しみにしています。皆様のご活躍を心より願っています。

訪問教育高等部3年担任 坂本 祥子

3年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。皆さんの高校入学時は、新たな感染症の発生で、社会全体が先行きの見えない不安感に襲われていた時期と重なります。しかし、そのような中であっても「自分たちが今できること」を模索し、常に前進してきたのではないかと思います。たくましく歩まれた3年間であったのではないかと推察いたします。激動の中、3年間の高校生活を過ごし、立派な大人になられた皆さん。自信をもってこれからの人生も歩んでください。

進路指導主事 中村 友之

高等部3年生のみなさん、ご卒業おめでとうございます！春からは社会人ですね。新しい場所でも、渋特で学んだことを生かして、「あかるく」「つよく」「のびのびと」頑張ってください！応援しています！！

**卒業生の
抱負！**

もうすぐ社会人になる卒業生に、今の気持ち、今後の抱負を聞きました！

エステルでがんばります。
ありがとうございました。
あいざわこうすけ

すずしろでさぎょうをがんばります。
みんなもがんばってください。
おおつかこうき

ゆずりはでたまねぎのかわむきをがんばります。ほかにもできることをやりたいです。ありがとうございました。
大山剛志

ソナタリュウではたらきます。
わからないことはすぐにききます。
林優空

くんえいではたらきます。
たねまきががんばります。
伊藤光

ハニービー渋谷ではたらきます。
たのまれた仕事をたくさんこなしていきたいです。
伊與久未希翔

ワークショップくんえいではたらきます。LEDをがんばります。
比嘉琉太

泉の園で働きます。集中して、仕事をたくさんがんばりたいです。
山本大地

まえばし彩工房ではたらきます。笑顔であいさつなどをがんばりたいです。
長谷川友祐